

# *Migrants*

## Après l'ouverture du centre d'accueil

TULLE VIE ASSOCIATIVE

Publié le 12/11/2016



Les bénévoles vont donner de leur temps pour aider les migrants. © Agence TULLE

Samedi 5 novembre, plus de 40 bénévoles s'étaient donné rendez-vous à Saint-Priest-de-Gimel pour rencontrer les personnes accueillies et pour travailler ensemble à l'organisation des activités.

Voilco-Aster a rappelé le contexte de l'accueil et fait un rapide bilan de la première semaine. Les bénévoles ont pu poser des questions sur l'organisation de l'accueil et déjà les premières propositions d'activités ont fusé.

### **Groupes de travail**

Pour fédérer toute cette énergie et ces volontés, cinq groupes de travail ont été organisés : français, sorties, activités sur le centre, vestiaire, junior association.

Les cinq groupes ont travaillé sur les contenus des interventions, les méthodes. Chacun a pu donner ses disponibilités. L'objectif étant de proposer aux résidents des ateliers variés pour ces cinq mois d'accueil : apprentissage de la langue française, sorties culturelles, sport, chant, cuisine... Les idées ne manquent pas.

La journée s'est conclue par un thé-goûter partagé avec les résidents qui étaient ravis de voir autant de monde mobilisé.

*Pratique. Les personnes intéressées pour faire du bénévolat peuvent contacter Julie Deves, coordinatrice du Centre d'Accueil et d'Orientation de Voilco-Aster : [cao@voilco-aster.fr](mailto:cao@voilco-aster.fr) ; 07.81.28.12.58.*

TULLE VIE ASSOCIATIVE